

# NOS REMERCIEMENTS A AUDICHORAM - BORD DE LOIRE

\*\*\*\*\*

CHERS CHANTEURS, CHANTEUSES, MUSICIENS DE LA CHORALE, CHER JERZY KRAWCZYK,

Dimanche après-midi 7 octobre 2018, les vieilles pierres de l'église du Christ-Roi ont servi d'écrin précieux au très beau concert que vous y avez donné. Pendant deux heures, vous avez magnifiquement chanté et donné ainsi à la musique sacrée baroque ampleur et modulation.

Les œuvres de Bach, de Vivaldi plus connues, celles de Dietrich Buxtehude que les profanes ont eu le plaisir de découvrir ont constitué un répertoire varié et très riche que les voies exquis des solistes ont rehaussé. La gloire de Dieu fut magnifiée, ce fut un enchantement quand à plusieurs reprises elle résonna à travers la nef.



Merci à vous d'avoir accepté notre présence, nous qui dans le cadre de Teo-Touraine cherchons aussi à diffuser du bonheur en soulageant les enfants malades et de nous rétrocéder une part de la recette. Grâce à votre générosité, nous ferons soigner de petits patients et continuerons à former des médecins spécialistes en neurochirurgie. Au Burkina Faso les violents vents tropicaux engendrent des troubles nerveux qui se traduisent par de l'hydrocéphalie et des méningites infantiles. De lourdes interventions chirurgicales sont nécessaires pour redonner un avenir décent aux enfants atteints. Vous les aidez à revivre.

Soyez assurés de notre admiration pour le bel ensemble que vous constituez et la qualité de vos interprétations. Nous vous sommes reconnaissants du soutien offert et vous souhaitons une belle saison hivernale.

**LES MEMBRES DE TEO- TOURAINÉ**